



## Sheinbaum retoma el control

**HERMANO LOBO****ALBERTO GONZÁLEZ**

alberto.gonzalez@24-horas.mx @Chimalhuacano

**L**a candidata morenista a la Presidencia, Claudia Sheinbaum, retomó el control del partido y candidaturas. Si la parte más radical del Movimiento de Regeneración Nacional le puso obstáculos y no respaldó su propuesta de candidato al Gobierno de la Ciudad de México, y en plena intercampaña recibió la ruta que debe seguir según Andrés Manuel López Obrador, a la hora de designar candidatos en la Ciudad de México, su decisión fue determinante.

Y aunque fortalece el camino al 2 de junio, esa decisión provocó inconformidad en algunos grupos que se sintieron desplazados ante el ingreso de nuevos aliados, que se sumaron en el último año, o en los últimos meses.

Entre los aliados sonrientes está el ya expriista Adrián Rubalcava, que además de lograr acomodar a una de sus colaboradoras más cercanas como candidata a la diputación local por Cuajimalpa, Brenda Ruiz, tiene él mismo asegurada una posición en el ámbito federal; a cambio, debe hacer lo necesario para que la 4T gane la mencionada plaza al aliancista Carlos Orvañanos.

Al menos desde principios de diciembre, Rubalcava inició acercamientos con el profesor René Bejarano, precisamente el líder de uno de los grupos más beneficiados en la designación de candidaturas. Para demostrarlo, basta con mencionar que su esposa, Dolores Padierna, está enlistada como candidata por

el distrito 4 de Iztapalapa y Aleida Alavez, su cercana colaboradora, será la abanderada para esa alcaldía.

Aleida Alavez fue de las pocas, muy pocas personas que acudieron a casa de Bejarano, a darle su respaldo, apenas unas horas antes de que lo llevaran a prisión como resultado de la investigación por el *ligagate*.

Ganó también en este escenario el senador Ricardo Monreal, quien además de posicionarse con la candidata presidencial y lograr varias posiciones, colocó a su hija Catalina como candidata para disputar la alcaldía Cuauhtémoc para el obradorismo; ahí se enfrentarán a Alessandra Rojo de la Vega, quién llega desde la alcaldía Miguel Hidalgo a la zona centro para liderar los esfuerzos del frente opositor.

Como resultado del choque de grupos, por la candidatura de Omar García Harfuch, Francisco Chíguil, el alcalde de la Gustavo A. Madero, no logró la candidatura a la alcaldía para su esposa, que finalmente se entregó a Janecarlo Lozano, pero después de un jaloneo logró que Beatriz Rojas Martínez, se colocara

en la lista al Congreso federal como abanderada por el distrito 7.

Los grupos más radicales dentro de la 4T quedaron acotados en un escenario en el que la candidata presidencial, Claudia Sheinbaum, logró imponerse y dio un manotazo en la mesa que dejó claro que la candidata presidencial no está dispuesta a arriesgar... y es en ese contexto que se dio la reunión que tuvo ayer con embajadores, acompañada por Juan Ramón de la Fuente, en busca de consolidar su propia visión de política exterior.

### #LOBOSAPIENSSAPIENS

#### Propuesta

...Dicen que en un periódico ya se deslizó el nombre de un alto, muy alto funcionario del gobierno de México como posible Director General una vez que termine el sexenio y la gestión de la actual Dirección. Una posición nada despreciable.